

Zukunft gestalten

Geberit übernimmt soziale Verantwortung – weltweit und in verschiedenen Projekten, die immer in einem Zusammenhang mit unserem Kernthema Wasser stehen.



Sozialprojekt Rumänien: Geberit Lernende im Einsatz in Bukarest

Die Organisation «Hospice Casa Sperantei» betreut in Bukarest schwerkranke Menschen, die auf eine kostenlose Unterstützung angewiesen sind. Das neue Hospiz im Zentrum Bukarests bietet sowohl stationäre Behandlung als auch Tagespflege an. Geberit finanzierte 2013 den Bau und die Installation der sanitären Anlagen. Acht Geberit Lernende waren zuständig für einen Teil der Sanitärarbeiten. Nebst handwerklicher Facharbeit haben die jungen Leute wertvolle Freiwilligenarbeit geleistet.

Helvetas und Geberit gemeinsam im Einsatz für Wasser

Im Jahr 2010 haben Helvetas – eine Schweizer Entwicklungsorganisation – und Geberit vereinbart, bis 2013 einer Million Menschen neu den Zugang zu sauberem Wasser zu verschaffen. Dieses Ziel wurde bereits Ende 2012 erreicht. Die Partnerschaft geht im «Internationalen Jahr der Wasserkooperation», als welches das Jahr 2013 von den United Nations ernannt wurde, weiter. Sie steht gleichsam als Erfolgsgeschichte für die Zusammenarbeit zwischen zwei Partnern, die eine gemeinsame Vision verfolgen.

SwissWaterKiosk – sauberes Trinkwasser in Bangladesch

Sauberes Trinkwasser bedeutet weniger Krankheiten. Die Hochschule für Technik Rapperswil (CH) hat ein solarthermisches System zur Pasteurisierung von Wasser entwickelt. Bereits sind einige Wasseraufbereitungsstationen in Bangladesch in Betrieb. Geberit unterstützt das Projekt seit 2012, weil wir die Lebensqualität dieser Menschen nachhaltig verbessern wollen.



Geberit Lernende packen im Sommer 2013 in Bukarest (RO) mit an – anders als in ihrem gewohnten Berufsalltag, aber mit viel Engagement.

Geberit Sozialprojekte

- 2013 Rumänien
- 2012 Südafrika
- 2011 Serbien
- 2010 Indien
- 2009 Salomonen
- 2008 Ecuador

Seit dem Jahr 2008 waren bereits über 40 Geberit Lernende in unseren weltweiten Sozialprojekten tätig. Dank diesem Engagement erhalten Menschen in Entwicklungsregionen Zugang zu sauberem Trinkwasser und sanitärer Grundversorgung.

Zukunft gestalten



Die Geberit Lernenden konzentriert bei der Arbeit im Hospice Casa Sperantei in Bukarest.



Ob Kaufleute, Mechaniker oder Kunststofftechniker – Geberit Lernende sind im Sozialprojekt Rumänien erfolgreich als Sanitärinstallateure im Einsatz.



Zu zweit geht's einfacher: Geberit Lernende zeigen sich vielseitig begabt.



Kindern, deren Eltern schwer erkrankt sind, einige unbeschwerte Stunden zu ermöglichen, das war ein Teil des Sozialeinsatzes in Rumänien.



Das Geberit Team hat mit den rumänischen Kindern unvergessliche Momente geteilt.